

Fecha: 26-08-2024
Medio: La Estrella de Arica
Supl. : La Estrella de Arica
Tipo: Actualidad

Pág. : 5
Cm2: 191,1
VPE: \$ 310.926

Tiraje: 7.300
Lectoría: 21.900
Favorabilidad: No Definida

Título: Aguas del Altiplano entregó recursos de su Fondo Concursable correspondientes al año 2024

Aguas del Altiplano entregó recursos de su Fondo Concursable correspondientes al año 2024

Un total de 19 organizaciones comunitarias de la ciudad de Arica recibieron de manera simbólica los cheques que los acreditan como ganadores de la décimo tercera versión del Fondo Concursable de Aguas del Altiplano.

Creado en el año 2011, el programa que busca mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas mediante el financiamiento de proyectos comunitarios, ha financiado un total de 840 iniciativas relacionadas con la adquisición de equi-

pamiento, mejoramiento de espacios comunitarios y el cuidado del medio ambiente.

Durante la ceremonia de entrega de los recursos, la Gerenta Zonal Arica de Aguas del Altiplano, Claudia Rojas Muñoz, felicitó a las organizaciones ganadoras y a la vez les agradeció por confiar, una vez más, en la compañía, postulando a los beneficios dispuestos a través de este programa.

"Para nosotros, como empresa, nos llena de orgullo

aportar al desarrollo y mejoramiento de la calidad de vida de los vecinos, mediante iniciativas que sabemos impactarán positivamente en sus comunidades. Esperamos la correcta ejecución de los proyectos para que estos beneficios se puedan multiplicar en sus comunidades", destacó la Gerenta Zonal Arica.

El vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción Arica, Alfonso Godoy Castañeda destacó que Aguas del Altiplano es la única empresa de la re-

gión que pone a disposición de la comunidad fondos para el financiamiento de proyectos, lo cual es un aporte concreto al desarrollo de las comunidades.

También, el presidente del Club de Adulto Mayor, Social, Cultural y Deportivo "Luz del Alba Andina", Luis Humberto Collao, agradeció la entrega de los recursos, destacando que, a pesar de tener menos de un año de funcionamiento, el club fue favorecido.

"Nunca pensamos que po-



EN ARICA 19 ORGANIZACIONES FUERON BENEFICIADAS

dríamos salir ganadores, porque somos muy nuevos, como club, pero con harta fe postulamos y se dieron las cosas. Sin duda es un gran incentivo para

nosotros, para seguir haciendo cosas y presentar otros proyectos. Por eso estamos muy agradecidos", destacó el presidente del Club de Adulto Mayor. ©